



ふたつい

ふるさと大好き、ふれあい支える子
たのしく学び、よく考える子
つよい心で、やさしい子
つもすこやか、元気な子



校是：みんな仲良し 夢ある子ども

能代市立二ツ井小学校

R5. 10. 17 (火) No.10

創立15周年学習発表会 ～みんなよくがんばりました～



1年生 はじめのあいさつ

8日(日)の学習発表会には、ご家族の皆様にも子どもたちの元気と感謝の気持ちをお届けすることができ、感動の時間となりました。3年生の子が「発表会で初めて全校合唱をしてとてもすっきりしました。みんなで歌って楽しかった～」と話してくれました。どの学年も一生懸命がんばりました。ご声援ありがとうございました。



スクールバンド部

「ドレミの歌」「気球に乗ってどこまでも」
・自分の今できる最高のパフォーマンスで一生懸命演奏しました。6年生とのコラボもすてきでしたね。指導者の佐藤先生も褒めてくださいました。



1年生 「やくそく～未来へ」
・初めての発表会とは思えない堂々とした演技。友達と協力する様子がほほえましかったです。



3年生 やりぬく戦隊3ネンジャー
・自分たちの学校生活を学校の合言葉に合わせて3年生らしく、元気に表現していましたね。



2年生 音読劇「スイミー」
・クラスみんなで団結して作り上げた音読劇。一人一人の演技力は劇団員のようでした。



4年生 わくわく都道府県の旅
 ・社会科で学ぶ都道府県の特産品。お客様に伝える発表を心がけた4年生。最後の踊りはお見事！



5年生 食べ物廻戦～お米事変～
 ・お米の現状など、学んだことをクイズ形式で発表。グループで協力し、話し合って練習を重ねました。



6年生 どうする6年！
社会のテストが明日に迫る！
 ・自分たちで創り上げた発表。踊りやパフォーマンスもさすが最高学年でした。「生きる」の群読も心に響きました。



全校合唱「やあ！」
「二ツ井小学校校歌」
 ・4年ぶりに日本一の歌声が体育館に響き渡りました！

6年生は、指揮者、ピアノ演奏、司会、代表の言葉、会場係、道具係、会場準備などを、5年生は6年生をサポートし、プログラムやポスター作り、会場の後片付けをがんばりました！

おうちの方々の感想より

～たくさんの感想ありがとうございました～

- ◆全学年を見ることができたので「あの子大きくなったなあ。」「堂々と発表できるようになったなあ。」などと、自分の子ども以外の子の成長も感じる事ができる時間となりました。
- ◆家では恥ずかしがっていましたが、本番では迫力のある声で体育館の後ろまでハッキリ聞こえてきて堂々とした姿に感動しました。今回の経験を学校生活に活かしてほしいです。
- ◆昨年は学年ごとの発表だったので1～6年生の全学年を見ることができて大変良かったです。失敗しても一生懸命がんばっている姿に感動しました。小野先生の踊りにはびっくりしました。来年も今回のような発表が見れたらいいなあと思います。
- ◆驚いたのは子どもたちの元気のよさです。声が通っていて、歌やダンス、演技も上手でした。手拍子や拍手のタイミングを横から6年生がお知らせしてくれるのもよいアイデアでした。

※改善点の感想もいただいているので、来年度考えていきたいと思っています。ご意見ありがとうございました。